



Oberösterreich schmeckt und begeistert

Die zweite Auflage des Genuss- und Kulturfestivals in Wien stand ganz im Zeichen der oberösterreichischen Kulinarik, den touristischen Highlights für Urlaubende in OÖ sowie musikalischer Einlagen und Darbietungen von regionalen Künstlerinnen und Künstlern. Tausende Menschen folgten dem Ruf der verlockenden kulinarischen Köstlichkeiten aus Oberösterreich zum Kursalon Wien in den Stadtpark. Auf den Grills, in den Pfannen, Töpfen und Backöfen ging es heiß her. Fangfrischer Fisch aus dem Salzkammergut, Knödelvielfalt aus dem Innviertel, Bauernkrapfen oder ein knuspriges Brot nach traditionellem Handwerk stillten den Hunger der Besucherinnen und Besucher. Am Foto im Stdtpark v.l.: Tourismuslandesrat Markus Achleitner, Volkhard Maier (Geschäftsführer Nationalpark Kalkalpen, Marie-Louise Schnurpfeil (Geschäftsführerin Pyhrn-Priel Tourismus GmbH, Landeshauptmann Thomas Stelzer und Agrar- und Genuss-Landesrätin Michaela Langer-Weninger.